



Genève, le 14 octobre 2022  
Aux représentantes et représentants  
des médias

## **Communiqué de presse du Conseil d'Etat**

### **Report du démarrage du chauffage**

Compte tenu des conditions météorologiques favorables, le Conseil d'Etat recommande de reporter le démarrage de la saison de chauffe d'une semaine pour les bâtiments administratifs et publics, sauf situations particulières éventuelles. Cette recommandation a été approuvée par les membres de Task Force Energie. Un point de situation sera fait jeudi 20 octobre. Les propriétaires immobiliers sont également invités à suivre la recommandation de 20 degrés dans les bâtiments résidentiels.

- Agir pour économiser l'énergie

*Pour toute information complémentaire: M. Antonio Hodgers, conseiller d'Etat, en contactant Mme Pauline de Salis-Soglio, secrétaire générale adjointe, DT, T. 076 304 20 66.*